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Los polijefazos
más de lo mismo

Muy cauteloso el titular de la
Agencia de Seguridad Estatal Da
vid Garay Maldonado evitó respon
der en tomo al trabajo de los milita
res en tareas de seguridad pública
No mencionó un comparativo entre
jefes policiacos surgidos de las fuer
zas castrenses y aquellos que provie
nen de corporaciones como la que él
mismo encabeza Es obvio que Ga
ray Maldonado tiene una opinión
sobre el desempeño de uno y otro
sector pero prefirió enmudecer y en
cambio enalteció el hecho de que en
38 de los 125 ayuntamientos los
nuevos alcaldes solicitaron el envío

de gente de la ASE para ocupar los
cargos de jefes policiacos lo que se
ajusta perfectamente a los grupos
políticos priístas que controlan la en
tidad Pera más allá de expresiones
vanagloriosas que buscan mostrar a
una corporación policiaca como la
mejor aspirina para la sociedad o

más impórtente es lo que piensa y
siente la población que no termina
por recibir seguridad pública ni con
unos ni con otros Y es que a pesar
de las declaraciones entusiastas de

que se envía gente profesional la
realidad es que los grupos delictivos
encuentran en los jefes policiacos
militares y no militares así como en
los subordinados de éstos a sus me
jores aliados gradas a una inque
brantable corrupción que arroja ga

nancias millonarias
A RENGLÓN SEGUIDO

LOS SUELDAZOS y las com
pensaciones económicas en el Insti
tuto Electoral del Estado de México
son inmunes al shock financiero de

Hacienda En lo que va de este año
se han pagado más de 550 mdp en
remuneraciones ¡Que privile
gios AL PRÓXIMO1 coordina
dor de los diputados del PRD en el
Congreso mexiquenses Ricardo
Moreno Bastida no lo quieren ver
sus correligionarios ni pintado en la
Cámara de Diputados pues afirman
que como líder del perredismo
siempre fue palero del gobierno es
tatal LA MAGNA obra que puso
en marcha José Luis Duran Reveles
en sus últimos días como alcalde de

Naucalpan el estacionamiento del
palacio de gobierno resultóun frau
de total porque las inundaciones por
ías lluvias prácticamente lo desapa
recen Y eso que no ha caído una
tromba AL NUEVO director del

organismo de agua potable enAnza
pán Ricardo Maya en el gobierno
del munícipe David Castañeda le
dieron la bienvenida los trabajado
res operativos quienes se rnanifestá
ron en repudio a la designación del
funcionario por lo que el edil tu
vo que entrar al quite para defen
der a su muchacho
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